

Impactante accidente en la avenida deja a varios heridos de gravedad

Policiales



Publicada el: 01/12/24	Visitas: 148
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/impactante-accidente-en-la-avenida-deja-a-varios-heridos-de-gravedad_10057.php



Policiales

Impactante accidente en la avenida deja a varios heridos de gravedad

Dramático siniestro vial en la avenida provoca múltiples heridos de gravedad

Siniestro de Tránsito en Cruce de José Pedro Varela y Avenida Soriano

En horas de la noche del día anterior, un grave accidente de tránsito se registró alrededor de las 20:00 en el cruce de José Pedro Varela y avenida Soriano, un punto conocido por la frecuencia de accidentes de diversas características. Los involucrados fueron un hombre y una mujer que viajaban en motos de 110 centímetros cúbicos, una de color negro con matrícula IAW807 y otra de color rojo con matrícula IAR 342. En el lugar del siniestro no fue posible determinar qué motocicleta conducía cada uno ni la dirección que llevaban al momento del impacto. Además, ambos conductores se encontraban sin documentación, lo que dificultó su identificación por parte de las autoridades presentes. La motocicleta roja, que carecía de carenados y otros elementos, sufrió graves daños, especialmente en la horquilla delantera, resultando en el desprendimiento de la rueda debido al fuerte impacto. Según testigos, ambos vehículos circulaban a alta velocidad, siendo que uno de los conductores se dirigía hacia el sur por la avenida mientras que el otro intentaba cruzar la misma. Tras el choque, la mujer quedó inconsciente en el pavimento, presentando un severo traumatismo en la pierna izquierda y fracturas expuestas. Fue trasladada de inmediato a Comepa por una ambulancia del Servicio Integrado de Emergencia del Trabajo (SIET). Poco después, el joven también fue evacuado, aunque consciente, con diversos traumatismos, por un vehículo de la Unidad de Emergencias Médicas (UCEM). Intervino en el suceso personal de la Seccional 1ª, junto a la Brigada de Tránsito y la Policía Científica, quienes están a cargo de las investigaciones correspondientes.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

IMPACTANTE ACCIDENTE EN LA AVENIDA DEJA A VARIOS HERIDOS DE GRAVEDAD

Impactante accidente en la avenida deja a varios heridos de gravedad

Tags

conocido, alrededor, siniestro, impacto, gravedadsiniestro, heridos, conductores, provoca, anterior, accidente, soriano, motocicleta

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Impactante choque entre auto y moto deja heridos en plena vía pública*
- 4.0 *** *Accidente entre un taxi y una motocicleta deja heridos en el centro de la ciudad*
- 4.4 *** *Impactante accidente entre dos vehículos deja a sus conductores heridos*
- 4.7 *** *Accidente entre camioneta y motocicleta deja a una persona herida*
- 3.9 *** *Colisión entre moto y camioneta deja dos personas heridas*
- 3.8 *** *Impactantes grabaciones revelan al ómnibus de Cutcsa circulando a gran velocidad y en sentido contrario por la avenida Brasil*
- 4.2 *** *Tacuarembó: un impactante siniestro vial deja a tres personas con múltiples traumas*
- 4.8 *** *Accidente de motos en la ciudad: heridos con lesiones leves tras el impacto*
- 4.5 *** *Impresionante colisión de camiones en San José; llevaban autos nuevos rumbo a sus dueños*

3.7 * *Grave accidente de tránsito deja a una persona con múltiples traumatismos*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024